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☆オリジナルすごろくで、遊びながら楽しく数や文字を学べていると思いました。チームで考え

意見を言い合う姿が微笑ましく、すごく成長を感じました。カレンダーマーチでも、ひとりひと

りが堂々と歌っていて、可愛くてかっこよかったです。うるうるきました。残りの園生活もみん

なと楽しく過ごしてほしいです。 

☆すごろくを見て、いろいろな要素が盛りだくさんで新しいと思いました。コース作りから始ま

り、数、ひらがな、歌、算数の練習、友達とのコミュニケーション（相談）、常に何かを考えなが

ら楽しく学べるのでずっと取り入れてもいいなと思いました。 

☆数日前から「すごろくやるよ」と話には聞いていたが、想像よりもオリジナリティにあふれた

すごろくで驚きました！ルールを聞いた時は複雑で難しいと思いましたが、自分達で考えただけ

あってちゃんと理解して楽しんでいてすごいなあと思いました。さすがそら組さん！そら組さん

のすごろく！と感じました。何回やっても楽しめる工夫に感心しました。親チームも本気で言葉

作りを考えて楽しかったです。ほし・はな組では親子チームだったのに今回は子ども対大人の対

決で、大人が誘導しなくても子どもたちだけで考えて進めて対等に遊べる事に成長を感じて嬉し

かったです！ルールに曖昧な所がなくすごいと思いました。みんなで遊べてとても楽しかったで

す。 

☆そら組の手作りのすごろく遊びに参加して、また子ども達の成長を感じ取れました。自分達で

考えたルール、そしてお友達と協力し合ってゲームを進めていく姿、さすがそら組さんだなと思

いました。同じチームの中でも意見が分かれた時は、お互いの思いを聞き合いながら取り組んで

いく姿も素敵でした。１つのすごろく遊びの中で、ひらがなや算数など学べ、内容盛りだくさん

で、私も楽しむことができました。今回の参観では、一人ひとりが自ら自主的に行動、取り組む

姿がとても輝いていました。残り少ない園生活でも、たくさん自信をつけていってほしいなと感

じました。 

☆今回の参観ではすごろく遊びをすると前もって聞いていたのでどんな感じかなと色々予想して

いたが、想像以上に複雑で細かくオリジナリティに溢れていて驚きました。早くゴールするだけ

が勝つための条件じゃないのが特に素晴らしいなと思った。そうする事でいくつも選択肢ができ、

それを１人が強行突破するんでなくチームで話し合って決めている姿はもう立派なお兄さんお姉

さん！「はずれ」コールもとてもおかしかったです。ゲームを通じて子どもたちの成長がとても

分かりやすく感じられ嬉しく思った。すごろくのルールも斬新だったので私たち親も楽しい時間

になりました。 

☆オリジナルすごろくとても楽しかったです。複雑なルールの中にたくさんの学びがあり子ども

達も楽しみながらお友達と相談し進めていく姿に成長を感じました。６段の跳び箱は残念ながら

失敗してしまいましたが頑張ってチャレンジするぞ！という気持ちがすごく伝わってきて感動し

ました。 

☆小学校へ向けて成長できていると感じました。あの姿がいつものそら組の雰囲気なんだろうな

と思いました。あと２ヶ月、７人でたくさん学んで楽しんで欲しいです。 

 

保護者の皆さんの感想からも、多くの学びを得る事ができ感謝しています。 
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